

Ein buntes Programm für den Nachwuchs

Bürgertage: Am kommenden Montag treffen sich die Kinder im Erlebnisbad

OSTERODE (pb). Sie haben schon mal das Piratenschiff geentert, weil sie fit sein wollen, wenn das Aloha für den im Rahmen der Bürgertage am Montag stattfindende Kindertag seine Pforten öffnet. Unter der organisatorischen Leitung von Heinz Gärtner haben das THW, die Jugendfeuerwehr, das Jugendrotkreuz, der Naturschutzbund, die Schützenbrüderschaft Freiheit, das Kinderservicebüro des Landkreises, „Pflege hoch 8“, die DAK, die Sparkasse Osterode, das Netzwerk „Fastfit“ und der Studienkreis ein Programm von 14 bis 18 Uhr auf die Beine gestellt.



Die Organisatoren freuen sich auf die kleinen Besucher.

FOTO: BORDFELD